

代つ子通信

令和6年6月3日 〈第12号〉 校長 平塚智康

3 年生 山代音頭練習 ~地域の伝統・文化を継承する~

3年生は、地域の伝統文化や歴史を学ぶ総合的な学習の一環として、菖蒲湯祭りの歴史や由来を学んだり、山代音頭を習ったりしており、学習の発展として、お祭り本番の輪踊りに参加します。5月の連休明けから、地域の三味線や太鼓、地唄の先生方の生演奏に合わせ、踊りの指導を受けながら一生懸命練習に取り組んでいます。そして、地域のお祭りの継承者として、菖蒲湯祭りを盛り上げようとがんばっています。撥美音(ばちみね)ぼたん会会主の木田貫松峰さんをはじめ、地域の先生方、何度も学校へ足を運んでいただき、3年生へのご指導を賜り誠にありがとうございました。

なお、3年生の輪踊りは、6月5日(水)午前10時15分頃から11時頃まで、いろは草庵前・湯の曲輪で披露します。お時間のある方は3年生のがんばりをぜひご覧ください。







ださいね。本番でもすてきな山代音頭を披露してく本番でもすてきな山代音頭を披露してくたちもいて、すごいなぁと感心しました。中には、きれいにしなを作って踊る子



<5月25日 北國新聞朝刊より>

★「代っ子みこし」は6月5日(水)午後6時頃、薬王院前出発です。みこしを担ぐ5・6年生の皆さん、がんばってくださいね!かっこいい姿見に行くよ。

プール掃除

5月24日(金)、プール掃除が行われました。本校では、毎年、プール掃除は5年生の役割となっています。5年生の子どもたちは、Tシャツ・短パン姿で、たわしで何度もごしごしこすりながら、汚れたプールを一生懸命そうじしてくれました。

5年生のみなさん、あなたたちのおかげで、プールがきれいになり、全校のみんなが気持ちよく プールに入れます。<mark>ありがとう!!</mark>





救急救命法研修会

5月22日(水)の放課後、プール開き・水泳指導を前にして、職員の救急救命法研修会を実施しました。加賀市消防本部から救急救命士さんを講師として招聘し、緊急時の対応についての講話をお聞きし、心肺蘇生法の実習を行いました。安全な水泳指導を実践していくとともに、万が一の時にしっかりと対応できるよう、気を引き締めてプール指導にあたりたいと思います。



